

**Assemblée générale
Conseil de sécurité**

Distr. générale
27 septembre 2004
Français
Original: anglais

Assemblée générale
Dixième session extraordinaire d'urgence
Point 5 de l'ordre du jour
Mesures illégales prises par Israël à Jérusalem-Est
occupée et dans le reste du territoire palestinien occupé

Conseil de sécurité
Cinquante-neuvième année

**Lettres identiques datées du 27 septembre 2004, adressées
au Secrétaire général et au Président du Conseil de sécurité
par l'Observateur permanent de la Palestine
auprès de l'Organisation des Nations Unies**

Israël, puissance occupante, continue de commettre des crimes de guerre et des actes de terrorisme d'État dans l'ensemble du territoire palestinien occupé ainsi que dans la région, ce qui constitue une violation grave et flagrante du droit international. Le dimanche 26 septembre 2004, Israël a procédé à une nouvelle exécution extrajudiciaire, s'attaquant à un homme palestinien, cette fois-ci sur le territoire d'un État souverain, en faisant exploser une voiture bourrée d'explosifs dans la capitale syrienne de Damas, qui a tué M. Izzedine Al-Sheikh Khalil, un dirigeant du Hamas, et blessé au moins trois autres personnes. Cet acte ne peut être considéré que comme un acte de terrorisme d'État flagrant. Israël n'a pas officiellement reconnu sa responsabilité en la matière, mais les médias et les porte-parole israéliens ont exprimé très clairement que c'est un fait, certains se vantant même du rôle joué par Israël dans cette attaque.

Ce dernier acte criminel fait suite à des déclarations répétées récentes des dirigeants israéliens, dont le Premier Ministre lui-même, faisant état de leur intention de continuer à cibler les dirigeants palestiniens. De fait, la puissance occupante n'a pas cessé de procéder à des exécutions extrajudiciaires et à effectuer des raids et attaques militaires contre la population civile palestinienne dans le territoire palestinien occupé, y compris Jérusalem-Est. L'explosion de la voiture survenue hier à Damas avait été précédée par l'exécution extrajudiciaire de M. Khaled Abu Selmiyeh, dont la voiture avait été touchée par un missile tiré d'un hélicoptère alors qu'il conduisait dans une rue animée de la ville de Gaza la semaine dernière. L'attaque a non seulement tué M. Selmiyeh, mais aussi blessé six autres civils palestiniens, dont deux grièvement. Malheureusement, cet assassinat n'est qu'un parmi de nombreux autres perpétrés par la puissance occupante à l'encontre de la population palestinienne depuis la dernière lettre que je vous ai adressée (A/ES-10/281-S/2004/729), comme le montre la liste des martyrs annexée à la



présente lettre. Parmi les nombreux autres civils tués par les forces d'occupation israéliennes au cours de la période considérée, une jeune Palestinienne de 19 ans, Ibreezah Al-Minyawi, a été atteinte d'une balle dans la poitrine alors qu'elle se tenait sur le toit de sa maison dans la ville de Naplouse, qui a été soumise à des raids constants et continue d'être assiégée, et un homme de 60 ans, Ali Abu Al-Nimer, a été tué il y a deux jours à Khan Younis par un missile tiré depuis un hélicoptère.

Parallèlement, la puissance occupante continue de violer systématiquement tous les autres droits de l'homme du peuple palestinien, y compris au moyen de punitions collectives. À ce propos, Israël continue d'imposer des bouclages et les restrictions les plus strictes à la circulation des personnes et des biens, y compris les fournitures humanitaires, sur l'ensemble du territoire palestinien occupé, y compris Jérusalem-Est, ce qui continue d'avoir de graves répercussions sur la situation humanitaire déjà catastrophique. De plus, la puissance occupante continue sa pratique barbare qu'est la démolition de maisons palestiniennes, qui terrorise la population civile, laisse des centaines et des centaines de familles sans abri, ses chars et bulldozers détruisant tout sur leur passage. Il y a deux jours seulement, le samedi 25 septembre 2004, les forces d'occupation israéliennes ont pris d'assaut le camp de réfugiés de Khan Yunis, dans la bande de Gaza, et ont, à l'aide de bulldozers, détruit au moins 35 maisons palestiniennes dans le camp. Selon l'Office de secours et de travaux des Nations Unies pour les réfugiés de Palestine dans le Proche-Orient, 60 autres familles palestiniennes, représentant environ 230 personnes, ont ainsi été laissées sans abri. Il est indispensable de rappeler que cette destruction étendue et aveugle des biens constitue une grave violation de la quatrième Convention de Genève, un crime de guerre.

Ces violations flagrantes du droit international, du droit humanitaire international et des instruments relatifs aux droits de l'homme commises par Israël, puissance occupante, devraient être vigoureusement condamnées par la communauté internationale. L'impunité dont Israël a bénéficié pour mener ces politiques et pratiques illégales dans le territoire palestinien occupé, y compris Jérusalem-Est, l'a assurément enhardi à mener des attaques comme celle d'hier à Damas, qui enflamment les tensions et menacent de déstabiliser encore plus la région. Nous lançons un appel à la communauté internationale pour qu'elle demande clairement à Israël de cesser sa pratique des exécutions extrajudiciaires et toutes ses autres violations du droit international. Il est grand temps que des mesures sérieuses soient prises pour contraindre Israël à mettre un terme à sa campagne militaire contre le peuple palestinien et à respecter scrupuleusement le droit international, en particulier la quatrième Convention de Genève, qui s'applique à l'ensemble du territoire occupé par Israël depuis 1967, y compris Jérusalem-Est.

La présente lettre fait suite aux 200 lettres précédentes que nous avons déjà adressées au sujet de la crise persistante qui sévit depuis le 28 septembre 2000 dans le territoire palestinien occupé, y compris Jérusalem-Est. Ces lettres, datées du 29 septembre 2000 (A/55/432-S/2000/921) au 14 septembre 2004 (A/ES-10/281-S/2004/729), constituent les annales des crimes commis par les forces israéliennes d'occupation contre le peuple palestinien depuis septembre 2000. Israël, puissance occupante, doit être tenue responsable de tous ces crimes de guerre, actes de terrorisme d'État et violations systématiques des droits de l'homme commis contre le peuple palestinien, et les auteurs de ces exactions doivent être traduits en justice.

Comme suite aux lettres susmentionnées, j'ai le regret de vous informer que, depuis ma dernière lettre, au moins 29 Palestiniens ont été tués par les forces d'occupation israéliennes, ce qui porte à 3 258 le nombre total des martyrs palestiniens tués depuis septembre 2000. (Les noms des martyrs identifiés sont contenus dans l'annexe à la présente lettre.)

Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre comme document de la dixième session extraordinaire d'urgence de l'Assemblée générale, au titre du point 5 de l'ordre du jour, et du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,
Observateur permanent de la Palestine
auprès de l'Organisation des Nations Unies
(*Signé*) Nasser **Al-Kidwa**

**Annexe aux lettres identiques datées du 27 septembre 2004,
adressées au Secrétaire général et au Président du Conseil
de sécurité par l'Observateur permanent de la Palestine
auprès de l'Organisation des Nations Unies**

**Noms des martyrs tués par les forces d'occupation israéliennes
dans le territoire palestinien occupé, y compris Jérusalem-Est*
(mardi 14-lundi 27 septembre 2004)**

Mardi 14 septembre 2004

1. Maram Mufeed Abdel Aziz Al-Nahleh (11 ans)
2. Abdel Helim Mohammed Said Salem
3. Mulhem Afif Ibrahim Abu Jamileh
4. Nader Ibrahim Rida Al-Aswad
5. Mohammed Ribhi Said Mareai
6. Hani Ahmed Fathi Al-Aqad
7. Fawaz Fakhry Fawaz Zakarneh
8. Fady Fakhry Fawaz Zakarneh
9. Maaz Mohammed Fayeze Qateet
10. Ibrahim Atta Abdel Rehim Mahmoud Abu Salheh
11. Fawaz Sasi Mohammed Hassan Al-Bulbul

Vendredi 17 septembre 2004

Ibreezah Durgham Zeeb Al-Minyawi

Dimanche 19 septembre 2004

1. Rami Abdelkarim Abu Lihyeh
2. Khaled Mohammed Abdelhalim Abu Selmiyeh

Lundi 20 septembre 2004

1. Salem Abdelqader Abu Shabab
2. Rabah Darwish Zaqoot
3. Nabil Ibrahim Al-Saidi

Mercredi 22 septembre 2004

Osama Salah Abedrabbo Al-Araj

Jeudi 23 septembre 2004

Fallah Hassan Naeim Musharqeh (des suites de blessures subies le
14 septembre 2004)

* Le nombre total des martyrs palestiniens tués par les forces d'occupation israéliennes depuis le
28 septembre 2000 est de 3 258.

Vendredi 24 septembre 2004

Hossam Fathi Abu Al-Najja (des suites de blessures subies le 21 septembre 2004)

Samedi 25 septembre 2004

Ali Abdallah Abu Al-Nimer

Dimanche 26 septembre 2004

Jihad Nimer Mustafa Abu Hassan

Lundi 27 septembre 2004

1. Said Mohamed Al-Madhoon
 2. Mohamed Tawfiq Abu Askar
 3. Hasan Mohammed Zaheer
 4. Sayel Mustafa Jibareh
 5. Ahmed Al-Tayrawi
 6. Ammar Daasaan
 7. Ali Al-Shaer
-